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S-Bahnhöfe an der BER-Strecke sicherer machen

Die Bezirksverordnetenversammlung Treptow-Köpenick von Berlin möge beschließen:

Dem Bezirksamt wird empfohlen, sich bei den zuständigen Stellen dafür einzusetzen, dass die 
Bahnhofszugänge der S-Bahnstrecken zum Flughafen "Willy Brandt" (BER) im Bezirk, zum 
Beispiel an den Bahnhöfen Adlershof, Altglienicke und Grünbergallee, ein besseres 
Beleuchtungskonzept erhalten und die Videoüberwachung auf die Zugänge sowie auch die 
Fahrradabstellplätze ausgeweitet wird.

Begründung:
Der Schienenverkehr als Massenverkehrsmittel steht in hartem Wettbewerb mit anderen 
Verkehrsmitteln. Also sollten dessen Bahnhöfe und Haltepunkte besonders zur Anbindung an den 
BER attraktiv, aber auch sicher gestaltet sein. Das Beleuchtungskonzept spielt dabei eine 
wesentliche Rolle zur Durchsetzung und Erhaltung der öffentlichen Ordnung. Umso unansehnlicher 
und dunkler ein Bahnhof, umso stärker wird er vermutlich Ziel für Vandalismus und 
Kleinkriminalität sein. Viele dunkle Ecken und Angsträume gilt es für das Sicherheitsgefühl der 
Bevölkerung durch ein modernes Beleuchtungs- und Überwachungskonzept zu beseitigen. 
Straftaten können verhindert und schneller aufgeklärt werden.

Berlin, den 02.12.2019

Vorsitzender der AfD-Fraktion
Alexander Bertram
und
Burkard Reimer


